



# Elections Municipales

## Soirée Film/Débats

### Evènement états généraux des services publics territoriaux

Cher.e.s camarades,  
Cher.e.s collègues,  
Cher.e.s Stéphanois.es,

Plusieurs personnalités publiques ont déjà fait acte de candidature aux prochaines élections municipales des 15 et 22 mars prochain et prétendent, à ce titre, être élu.e maire de la ville de Saint-Etienne.

Les compétences des collectivités en matière de politiques publiques sont multiples et font partie intégrante des programmes qu'ils et elles proposent et défendent.

Les moyens à déployer pour leur mise en œuvre et les conditions de travail des agents territoriaux chargés de répondre aux besoins quotidiens de la population stéphanoise sont autant d'éléments qui méritent d'être approfondis dans le cadre des débats qui animent la campagne de cette élection très attendue.

En lien avec la campagne fédérale des Etats Généraux des Services Publics Territoriaux initiée par la Fédération CGT des Services Publics, le syndicat CGT des Territoriaux de la ville de Saint-Etienne organise une soirée thématique sur :

- . Les enjeux liés aux résidences municipales stéphanoises et l'accompagnement/prise en charge des seniors,**
- . La politique publique territoriale de la petite enfance et du service public municipal déployé via les crèches notamment.**

**Cette soirée se tiendra le mardi 10 mars 2026 à partir de 19h au cinéma Le Méliès Saint-François situé 8 rue de la Valse 42100 Saint-Etienne.**

Nous y diffuserons le film « résidence en résistance » retracant la lutte contre le projet de fermeture d'une résidence autonomie et d'une crèche familiale dans la ville de Poitiers en 2023.

Nous aurons un premier débat à la suite de la projection du film avec le camarade Vincent BOHAN, secrétaire général du syndicat CGT de la ville de Poitiers, et un second plus conséquent avec les candidat.e.s aux élections municipales sur les thématiques de politiques publiques précitées et sur lesquelles nous sollicitons leurs analyses et propositions.

### Orde du jour – timing :

- 19h accueil
- 19h30 projection du film « résidence en résistance »
- 21h débat avec Monsieur Vincent BOHAN – 30 minutes
- 21h30 débat avec les candidat.e.s – 1h30
- 23h fin

Afin d'assurer un débat contradictoire et constructif, nous assurerons et garantissons un temps de parole équivalent pour chaque candidat.e.

Avec la volonté d'apporter des éléments d'appréciation supplémentaires aux Stéphanoises et Stéphanois appelés à voter pour un prochain projet municipal, nous avons le plaisir de vous inviter à venir participer à cet évènement.

**Pour une campagne électorale utile et soucieuse de répondre aux besoins des Stéphanoises et Stéphanois,**

**Venez nombreuses et nombreux.**

Inscriptions par le lien ci-joint obligatoire (places limitées, accès PMR) :

<https://www.linscription.com/pro/activite-239482>



**Synopsis :** En plein mouvement de lutte contre la réforme des retraites, la maire écologiste de Poitiers annonce la fermeture de la crèche familiale et de la résidence autonomie Édith Augustin. Le foyer pour personnes âgées devient le QG d'une grande mobilisation de la CGT, des familles, des soignant.e.s et des habitant.e.s déterminé.e.s à conserver ces deux services publics de proximité. Deux mois d'occupation de la résidence et un élan de solidarité contraignent la maire à revoir sa copie.